



INE estará atento a la discusión en foros sobre reforma judicial: Taddei



Tomado de: Lilian Hernández y Fabiola Martínez / La Jornada

Día de publicación: 2024-06-28

Ciudad de México. Ante la posible aprobación de la reforma judicial en septiembre de este año, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, consideró que es necesario ser prudentes y esperar, pero en caso de que el instituto tuviera que organizar las elecciones de magistrados y jueces, apuntó que impactará en el presupuesto, por lo que tendrían que analizar cuánto sería necesario para llevar este proceso a las urnas.

Entrevistada al término de la sesión ordinaria del Consejo General del INE, apuntó que estarán atentos al análisis que inició hoy en la Cámara de Diputados para ver cómo queda la propuesta de reforma y ver si es la misma que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció el pasado 5 de febrero o si será una nueva.